

Nama Peserta Didik : MELYNDA TRIDUWI SUSANTI  
 Nomor Induk/NISN : 4980/1840.074 / 0056058977  
 Sekolah : SMKS FARMASI KATOLIK BINA FARMA MADIUN  
 Alamat : Jl. Tulus Bakti No.5A Kota Madiun

Kelas : XII FAR B  
 Semester : Ganjil  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

**A. Sikap**

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Peserta Didik mampu membina hubungan baik dengan teman sebaya
Bernalar Kritis	Peserta Didik mampu mengolah suatu masalah secara obyektif.
Mandiri	Peserta didik mampu bertanggung jawab dan bekerja keras untuk keberhasilan belajarnya
Berkebinekaan Global	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap bertoleransi dari sisi agama dan budaya yang ada di sekolah.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Peserta Didik mampu menuangkan ide-ide kreatif yang menghasilkan suatu karya.
Bergotong royong	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap solidaritas dan tolong menolong dengan sesama

**B. Nilai Akademik**

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. Muatan Nasional</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam QS al-Anfal (8:72), QS al-Hujurat (49): 10 dan 12 dan beriman kepada hari akhir dan beriman kepada qada dan qadar dan bekerja keras dan tanggung jawab Perlu ditingkatkan dalam q.S. Luqman/31: 13-14 dan Q.S. al- Baqarah/2: 83 dan beriman kepada hari akhir dan beriman kepada qada dan qadar dan bekerja keras dan tanggung jawab.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pengaruh kemajuan IPTEK dan good governance dan perlindungan dan penegakan hukum dan pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban WN dan pengaruh kemajuan IPTEK dan karakteristik good governance dan perlindungan dan penegakan hukum dan hak dan kewajiban warga Negara
3	Bahasa Indonesia	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendeskripsikan isi dan sistematika surat lamaran pekerjaan yang dibaca. dan Menganalisis unsur kebahasaan surat lamaran pekerjaan. dan Menganalisis informasi kejadian cerita sejarah lisan atau tulis. dan Menganalisis kebahasaan cerita atau novel sejarah. dan Mendeskripsikan informasi dalam teks editorial bidang pekerjaan. dan Menganalisis struktur dan kebahasaan teks editorial bidang pekerjaan. dan Menilai isi dua buku fiksi dan satu buku pengayaan yang dibaca.



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis titik, garis, bidang pada geometri dimensi tiga, dan Menentukan Translasi, Refleksi, Rotasi & Dilatasi, dan Menyajikan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan jarak antara titik ke titik, titik ke garis, garis ke bidang pada geometri dimensi tiga dan Menyelesaikan permasalahan transformasi geometri dan Menyelesaikan masalah kaidah pencacahan, permutasi, kombinasi
			Perlu ditingkatkan dalam menganalisis kaidah pencacahan, permutasi & kombinasi, dan Menentukan peluang kejadian dan Menentukan data tunggal dan kelompok dalam statistika dan Menyelesaikan kajian statistika dan Menyelesaikan peluang kejadian
5	Bahasa Inggris	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyusun dialog memberi dan meminta informasi terkait hubungan sebab - akibat (cause - effect) dan menulis laporan sederhana (simple report) dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan terkait penyajian laporan secara lisan (report presentation) dan menyajikan laporan secara lisan (report presentation) dan bermain peran dalam percakapan tentang tindakan menawarkan jasa (offring service) dan membuat surat lamaran pekerjaan dan cv dan bermain peran dalam percakapan wawancara kerja (job interview) dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan surat lamaran pekerjaan (job application letter) dan daftar riwayat hidup (curriculum vitae)
			Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan dari teks tentang hubungan sebab-akibat(cause-effect) dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan terkait penulisan laporan sederhana (simple report) dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks yang melibatkan tindakan menawarkan jasa (offering help and service) dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks wawancara kerja (job intevieew)
<b>B. Muatan Kewilayahan</b>			
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menuliskan dan membaca teks Anekdote dan Menjelaskan karakteristik teks Anekdote dengan teks sejenis dan Menulis teks percakapan dalam bermain drama
			Perlu ditingkatkan dalam menulis teks cerkak dan mempublikasikan teks Cerkak dan Mengidentifikasi dan menganalisis struktur teks cerkak dan Menjelaskan unggah unggah basa yang ada di drama
<b>C. Muatan Peminatan Kejuruan</b>			
<b>C3. Kompetensi Keahlian</b>			
7	Pelayanan Farmasi	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam pengelolaan perbekalan di puskesmas
			Perlu ditingkatkan dalam menerapkan pelayanan kefarmasian di Puskesmas, melayani obat berdasarkan permintaan, perhitungan biaya, pengujian mutu fisik tablet, membuat tablet, karakteristik tablet, pengelolaan perbekalan instalasi farmasi dan gudang farmasi kabupaten /kotamadya, pemberian informasi, cara penggunaan obat pekerjaan kefarmasian di apotek



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Farmakologi	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan pemakaian obat bioregulator dan mengklasifikasi obat pernafasan dan menjelaskan pemakaian obat pernafasan dan mengidentifikasi obat bioregulator dan mengidentifikasi antihistamin dan Mengidentifikasi obat AIDS
			Perlu ditingkatkan dalam mengklasifikasi obat bioregulator dan mengidentifikasi pemakaian bioregulator dan mengidentifikasi obat pernafasan dan mengidentifikasi pemakaian obat pernafasan dan menjelaskan antihistamin dan mengklasifikasi obat AIDS
9	Farmakognosi	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami cara membuat sediaan ekstrak dan Memahami cara membuat sediaan tinctura dan Membuat sediaan ekstrak dan Membuat sediaan tinctura
			Perlu ditingkatkan dalam memahami pengertian dan ruang lingkup sediaan galenika dan Memahami cara membuat sediaan infusa dan aqua aromatika dan Menjelaskan cara membuat sediaan sirup,olea pinguia dan olea volatilia dan Menjelaskan cara membuat sediaan galenika dan Membuat infusa dan aqua aromatika dan Membuat sediaan sirup,olea pinguia dan olea volatilia
10	Kimia Farmasi	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam konsep redoks dengan benar dan pembentukan polimer dengan benar dan Melakukan reaksi redoks dan identifikasi manfaat polimer dan identifikasi anion kation
			Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan penggolongan biomolekul dan pemeriksaan kation dan gugus fungsi senyawa obat dan identifikasi biomolekul dan pengujian kualitatif senyawa obat
11	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyusun perencanaan produksi massal serbuk instan meliputi formula akhir, jadwal produksi, alat ,bahan dan menyusun indikator keberhasilan produksi massal dan melakukan proses produksi massal berdasarkan jadwal,formula akhir serbuk instan dan mengidentifikasi metode perakitan produk, material pada produk, desain produk dan melakukan metode perakitan produksi massal serbuk instan dan melakukan pengujian produk serbuk instan sesuai formula akhir dan mengidentifikasi jenis paparan dalam media promosi dan menyusun paparan yang digunakan untuk media promosi produk
			Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi skema/alur perencanaan produksi massal, keuntungan,kekurangan tahap produksi massal dan mengidentifikasi indikator keberhasilan,hubungan keberhasilan produksi massal dengan keberhasilan usaha dan menerapkan proses produksi massal, tahapan penyusunan proses produksi massal dan mengidentifikasi kegiatan pengujian produk, metode pengujian pasar produk konsumen



Nama Peserta Didik : MELYNDA TRIDUWI SUSANTI  
 Nomor Induk/NISN : 4980/1840.074 / 0056058977  
 Kelas : XII FAR B  
 Tahun Pelajaran : 2022-2023  
 Semester : Ganjil

**C. Praktik Kerja Lapangan**

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (bulan)	Keterangan
1	RS DR. SAYIDIMAN	JALAN PAHLAWAN 2	2	KOMPETEN


**D. Ekstrakurikuler**

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

**E. Ketidakhadiran**

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

  
 .....  
 SUTINI

Kota Madiun, 23 Desember 2022  
 Wali Kelas



FRANSISKA DESIANA WATI, S.E.,  
 NIP.

Mengetahui,  
 Kepala Sekolah  
  
 AGNES ANDRIANA, S.E., M.Pd.  
 NIP.